

Recuperan las cajas negras del accidente aéreo ocurrido en Washington



Imagen: Cubadebate.

Washington, 31 ene (RHC) Las autoridades estadounidenses recuperaron las dos cajas negras del avión de American Airlines que se estrelló en Washington tras chocar con un helicóptero Black Hawk del Ejército estadounidense.

Los elementos recuperados, el grabador de voces de la cabina del piloto y el registrador de datos de vuelo, serán analizados por la Junta Nacional de Seguridad en el Transporte (NTSB) para determinar las causas del accidente.

El accidente ocurrió alrededor de las 20:00 horas del miércoles, cuando un avión que transportaba 60 pasajeros y cuatro tripulantes estaba a punto de aterrizar en el Aeropuerto Nacional Ronald Reagan. Lamentablemente, no hubo sobrevivientes en ninguno de los dos transportes.

John Donnelly, jefe de los Bomberos de Washington, informó que más de 300 personas están trabajando en la recuperación de los cuerpos en condiciones extremadamente difíciles debido a la oscuridad, el agua fría y turbia, el viento y el hielo.

Por su parte, Todd Inman, miembro del equipo de investigación de la NTSB, advirtió que se tomarán el tiempo necesario para resolver qué sucedió y que la junta planea entregar un informe preliminar sobre el accidente dentro de 30 días.

“Nuestra intención es tener un informe preliminar dentro de 30 días. El informe final se emitirá una vez que hayamos completado toda nuestra investigación y determinación de hechos”, explicó Inman en una rueda de prensa en el Aeropuerto Nacional Ronald Reagan de la capital estadounidense.

El presidente Donald Trump, quien asumió hace poco más de una semana la presidencia de Estados Unidos, culpó a los expresidentes Joe Biden y Barack Obama por el accidente, atribuyéndolo a los programas de diversidad en el control aéreo lanzados durante sus gestiones. Jennifer Homendy, presidenta de la NTSB, respondió que la prensa también tiende a especular sobre la causa probable antes de que se llegue a una conclusión definitiva.

Con 67 víctimas, el accidente en Washington se ha convertido en el más mortal en Estados Unidos en casi 24 años. Entre las víctimas se encuentran dos patinadores artísticos rusos, Evgenia Shishkova y Vadim Naumov. (**Fuente:** [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375516-recuperan-las-cajas-negras-del-accidente-aereo-ocurrido-en-washington>



Radio Habana Cuba